

Artikel vom 29.10.2023

Fraktion vor Ort:

Herzlichen Einladung zur offenen Gesprächsrunde!



The poster features a blue and green color scheme. At the top, it says 'Wir laden herzlich ein: "FRAKTION VOR ORT" Offene Gesprächsrunde für Elsenfeld - für Rück-Schippach - für Eichelsbach'. Below this, the date and time are listed as 'DO., 09.11. / 19.30 UHR In der Kelterschänke Elsenfeld'. A circular portrait of a man with a mustache is shown on the right. To the left of the portrait, three green checkmarks are listed: 'für alle Interessierten', 'ohne Anmeldung', and 'lockere Atmosphäre'. At the bottom left, it says 'Ihr Fraktionsvorsitzender mit Fraktion' next to a signature. The CSU logo is at the bottom right.

Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Wir möchten Sie herzlich zu unserer offenen Gesprächsrunde **"Fraktion vor Ort" am 9. November** einladen. In gemütlicher Atmosphäre treffen wir uns um **19.30 Uhr in der Kelterschänke in Elsenfeld** und freuen uns über Ihre Teilnahme.

Gemeinsam mit unseren CSU-Marktgemeinderäten möchten wir die öffentlichen Themen der kommenden Sitzung vorbereiten und laden Sie ein, sich aktiv einzubringen und mit uns zu diskutieren.

Ihre Meinung und Anregungen sind uns wichtig, und diese Gelegenheit soll dazu dienen, den Dialog zwischen unserer Politik und Ihnen als Bürger zu stärken. Gestalten wir gemeinsam unseren Heimatort. Wir freuen uns auf einen informativen und konstruktiven Abend mit Ihnen.

Ihre CSU-Elsenfeld